
Herr Heedt nimmt als Vorsitzender des TV Kotthausen an der Beratung zu den Öff-
nungszeiten nicht teil. 
 
Von der Verwaltung wurden zu diesem Punkt drei Tischvorlagen, Handlungskonzept 
Sanierung Hallenbad, Öffnungszeiten und Belegungsplan Panoramabad, ausgelegt. 
 
Herr Fernholz teilt mit, dass die Beschlussvorlage auf Grundlage des Beratungsergeb-
nisses des Arbeitskreises ausführlich dargestellt worden sei. 
 
Anschließend erläutert Herr Eggert die wesentlichen Punkte der umfangreichen Be-
schlussvorlage und geht dabei zunächst auf Punkt B, Öffnungszeiten, ein. 
 
In der anschließenden Beratung zeichnet sich ab, dass der Ausschuss mehrheitlich für 
die Umsetzung der erarbeiteten Öffnungs- und Trainingszeiten stimmen wird. 
 
Herr Fernholz informiert den Ausschuss darüber, dass Herr Schumacher, Leiter der 
Schwimmabteilung des TV Kotthausen, darum gebeten habe, in der Sitzung eine Stel-
lungnahme aus Sicht des TV Kotthausen abzugeben. 
 
Herr Lübken rät aus formalen Gründen davon ab, eine Stellungnahme zuzulassen. Die-
se würde dem Ausschuss nicht zu neuen Erkenntnissen verhelfen. 
 
In der weiteren Diskussion stellt Herr Rittel den Antrag, die Sitzung für 15 Minuten zu 
unterbrechen. In dieser Zeit soll Herr Schumacher die Möglichkeit gegeben werden, eine 
Stellungnahme abzugeben. 
 
Der Antrag wird bei 10 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 
 
Der Vorsitzende unterbricht daraufhin die Sitzung um 18.05 Uhr für 15 Minuten. Um 
18.20 Uhr nimmt der Ausschuss seine Beratungen wieder auf. 
 
Der Ausschuss verständigt sich abweichend vom Beschlussvorschlag darauf, dem TV 
Kotthausen montags das Training ab 16.00 Uhr zu ermöglichen. 
 
Herr Eggert fährt fort mit Punkt A zu TOP 1.  
 
Er stellt dem Ausschuss das „Handlungskonzept Sanierung Hallenbad“ vor. 
 
Herr Lübken ergänzt dazu, dass alle Optionen geprüft werden, bis auf die, das Bad zu 
schließen. 
 
Der verwaltungsseitige Ablaufplan hat ursprünglich eine Beratung über die Mittelfreigabe 
und Vergabe eines Projektauftrages „Hallenbadkonzept“ in dieser Sitzung vorgesehen. 
Allerdings wird das Angebot erst Ende Mai vorliegen. 
 
Im Rahmen der weiteren Beratung über mögliche Kosten und Inhalte dieses Angebotes 
greift der Ausschuss den Vorschlag von Herrn Heedt auf, eine weitere Sitzung des 
Schul- und Sportausschusse an die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 05. 



Juni 2007 anzuschließen. In dieser Sitzung wird über die Angebotsvergabe von Ingeni-
eurleistungen beraten. 
 
Darüber hinaus verständigt sich der Ausschuss darauf, den Arbeitskreis zur Optimierung 
der Öffnungszeiten noch vor der Sommerpause zusammen mit Vertretern der Schulen 
einzuladen, um weitere mögliche Verbesserungen zur Steigerung der Besucherzahlen 
zu erörtern. 
 


